

LE TEMPS
DU SIDA



ILLUSTRATION: ALAIN PILON

Robert Deleuse
Syros



Le polar constitue un bon incitant à la lecture pour les adolescents. C'est pour l'avoir compris que la collection Souris noire, après Le Trésor de Tupac Amaru de Delteil, une excellente introduction au monde inca, qui ne néglige pas les méfaits de la dictature chilienne, nous livre ici une énigme, celle de la disparition d'un jeune homme

La vie innommable
Michel Bounan
Editions Allia

La pollution, sous ses formes les plus vertigineuses, la hausse des suicides, de la toxicomanie et de la violence irrationnelle sont, parmi d'autres, les indices d'une aggravation de la misère d'être, de comprendre et d'aimer à laquelle conduit la société moderne.

Au point que c'est à présent, dit Michel Bounan, tout le système immunitaire de notre corps qui se trouve attaqué. Sait-on que, contrairement à ce que

Lire

annoncent les médias, l'espérance de vie n'a pas augmenté depuis 1965 ? Ou que le taux de mortalité parmi les jeunes s'accroît actuellement de 2 % par an ? Ou encore que celui des quadragénaires s'est notablement élevé ces dernières années ?

Après Le Temps du Sida, une nouvelle remise en cause des valeurs catastrophiques sur lesquelles repose la société de consommation, et une critique acerbe de ses principaux valets : la médecine et les médias.

A. B.

Le Lignam . 7 - 4 - 9 3